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   国際ロータリー 会長   第 2750 地区多摩中グループ、東京小金井さくらロータリークラブ 

      ホルガ― クナーク                     2020/ 11/ 11 発行                         

第 1288 回 例会報告      2020 年 11 月 4 日〔水〕12:30～13:30  

            本日のプログラム: 11 月度全員協議会    

■ 点鐘開会         黒田百樹会長 

■ ロータリーソング 「君が代」「奉仕の理想」  

       音声のみ・斉唱なし 

■ 会長の時間        黒田百樹会長 

先週の水曜日は鴨下禎也さんの入会式を行いました。

新しい仲間を迎えて、歓迎会も行いました。本日は

山崎さんの再入会となり、この後に入会式を行いま

す。山崎さんは渡辺さん、原田さんと同じ年代生ま

れで、当クラブでは三つ子のようです。山崎さんが

楽しいロータリーライフを送れるようご協力くださ

い。また、10/24,25 は日本さくらロータリー会いわ

きに出席してきました。橋田さん成本さんには車で

参加していただき、また、誰一人熱を出すことなく

皆さんの免疫力のおかげで無事にことなく終了しま

した。報告としては来年のホストクラブは京都さく

ら RC と決まっていました。 

前日の 10/23 には福原ガバナー懇談会が銀座資生堂

パーラーの会議室にて会長、幹事、会長エレクトが

出席で行われました。ガバナーはおもてなしの精神

が特に立派な方で、世相をキャッチする感性が磨か

れて、世の中の動き、変化に敏感に対応する能力を

備えている方でした。清水幹事・真野会長エレクト

も活発に発言して小金井さくらの懇談会が出来まし

た。私の亡き、母にこの懇談会のことを伝えられた

ら化粧もしないが資生堂は知っていてびっくりした

ことと思います。この一週間は大変多忙でしたが、

皆さんに支えられて無事に終了しました。 

 

 

 

 

■ 入会式           黒田百樹会長 

山崎会員に認証状・委嘱状・ロータリーバッチの会長

より贈呈。小野寺情報委員長より、ロータリー資料と

クラブジャンパーの贈呈をしていただきました。 

山崎真光会員挨拶：1993 年の 6 月に小金井さくら RC

のチャターメンバーとして入会させていただき、森屋

会長の幹事も務めましたが、体調のために 13 年間在籍

で、退会をしました、14 年間のブランクがありますが

若い方に仲間にいれていただき、若返りたいと思いま

す。宜しくお願い致します。 

■ 会務報告         清水陽子幹事       

＊ロータリーレート １ドル=１０4円とお知らせが届きました。 

 ロータリー情報においてはマイロータリーに掲載をされ   

 ていますので、ご確認頂きたいと思います。 

■ 委員会報告 

親睦活動委員会・前田委員長 

① 11 月の夜間例会 11 月 25 日、場所は鴨下禎也会員の

お店かも kyu にて行います。18:30～開会 出欠席

の返信は事務局に必ずお願い致します。 

② 本日例会終了後、親睦活動委員会を開催いたします。



委員の皆様宜しくお願い致します 

社会奉仕委員会・宮崎委員長 

11/6〔金〕17:00～事務所にて社会奉仕委員会を火

災致します。“小金井昔話の事業”について話合を

行います。委員の皆様宜しくお願い致します。 

■ 出席委員会         橋田委員 

  会員数２7 名・欠席者４名  

      本日の出席率 85,19％        

■会員記念日    おめでとうございます！ 

【ご家族誕生日】   後藤秀夫さん  11/16 

【結婚記念日】     信山勝由さん  11/6   

          遠藤百合子さん 11/14 

【会員誕生日】    清水陽子さん  11/26  

清水会員一言：入会して 10 年がたち、50 歳になりま

した。11 月生まれの会員が増強されることを願って

います、皆様宜しくお願い致します。  

  ＊信山会員におきましては金婚式となります 

  お祝いは忘年例会の際に行います。 

■ニコニコボックス         秋山会員 

黒田、清水会員：山崎真光様さくら RC に入会してい

ただき、ありがとうございます。とても嬉しいです。

これから仲間として今後共宜しくお願い致します

【超大ニコ】 

渡辺 勇会員：先月妻の誕生日にお花をいただき、

うっかり忘れるところでした。ありがとうございま

したまた、本日山崎さんが帰って来てくれました。

大変嬉しいです。同期の桜！！また、宜しくお願い

致します【大ニコ】 

信山勝由会員：11 月 6 日結婚 50 周年を迎えます。い

つまでも仲良く過ごせる事を願って、ニコニコしま

す【大ニコ】 

原田剛男会員：毎年きれいな乱の花をいただき、あ

りがとうございます。早速レストラン葦に飾らせて

頂きました。【大ニコ】 

   本日の合計：25,000 円  累計：215,000 円 

              

■全員協議会     司会：清水陽子幹事 

新しい社会奉仕事業の開拓ということで皆さんに色々とご意

見を頂きました。その中で、原田会員より、“食育教室”のお

話をしていただきました。まず 10/25 にテスト体験というこ

とで 5 組の親子を集めて“ハンバーグ手作り体験”を開催の

時に清水・佐藤会員・宮崎会員と事務局で様子を見学させて

いただきました。その時の映像をながしますので、、どんな協

力ができるか、考えながら、ご覧下さい。 

子供たちはコック帽と白衣を用意してもらい着用します、楽

しめるように工夫がたくさんされていました。シェフが手順、

材料の説明をわかりやすく、絵に書いて説明してくれます。

まずは材料を混ぜて捏ねて、成型します。付け合せの野菜を

切る作業は包丁を使います。指を切らない包丁が用意されて

安全でした。付き添う父母は心配そうに子供を見守り、西岡

市長がこの教室の話を聞いて見学に見えました。小金井市で

も食育については協力したいと挨拶もしてくださり、子供た

ちにも声をかけてお帰りになりました。成型したハンバーグ

はオーブンで焼きますその間、子供たちはデザート〔クリー

ムソーダ〕を作りました。お子さんの複数の子供は付き添う

が必要でしたので、このようなところがクラブとして協力出

来るところだと思いました。そして焼き上がりを待つ時間に

父母たちに食育・健康についての専門家の話が聞くことも原

田さんは考えているようです。最後は全員で記念撮影しまし

た。この“葦の食育教室”は社会奉仕事業ではなく、当クラ

ブの関わりは職業奉仕として専門家の話の部分で、協力が出

来そうで、サポート側で携わるのが良いと思いました。今後

は原田会員と相談して進めて生きたと思います。 

■点鐘閉会          黒田百樹会長    

     

  

              事務所：東京都小金井市本町５－１１－６伊藤ビル３Ｆ 
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  会 長: 黒田百樹 幹 事：清水陽子   会報・プログラム委員長：佐藤 剛 

               e-mail：sakura-rc@jcom.home.ne.jp  委 員：松本・遠藤・福平・吉越 



                 

 

 

 

 



 


